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L’ELICOTTERO DEL 118 DELL’AEROPORTO CIVILE DI PADOVA 
SARÀ FINALMENTE DOTATO DEL NECESSARIO VERRICELLO? 
 
presentata il 23 marzo 2021 dai Consiglieri Bigon, Camani e Zanoni 
 
 
 
  Premesso che: 
- da diversi mesi alcuni sindaci del territorio padovano hanno sollecitato alla 
Regione e alla direzione generale dell’Azienda ULSS 6 una soluzione urgente per 
l’inadeguatezza dell’elicottero di soccorso di stanza presso il locale aeroporto 
padovano “Allegri”; 
- il suddetto velivolo non è dotato del verricello necessario qualora gli operatori 
sanitari debbano soccorrere persone (in genere escursionisti/alpinisti e mountain-
bikers) in siti impervi; pertanto in molti casi è necessario far intervenire gli 
elicotteri dotati di verricello dei servizi 118 di Verona, Treviso o Belluno. 
  Rilevato che secondo quanto riportato dalla stampa locale, la Conferenza 
dei Sindaci dell’Azienda ULSS 6 ha recentemente presentato formale richiesta al 
Direttore Generale della medesima Azienda sanitaria, di dotare il velivolo 
padovano del necessario verricello. 
  Considerato che il bando di gara per la nuova assegnazione del servizio 
di elisoccorso regionale prevede che tutte le basi del territorio devono avere le 
stesse capacità operative per garantire la massima efficienza e interoperabilità 
negli interventi di soccorso. 
  Tutto ciò premesso, rilevato e considerato, i sottoscritti consiglieri 
 

chiedono all’Assessore regionale alla Sanità 
 
se intende intervenire affinché l’elicottero del 118 di stanza presso l’aeroporto 
civile “Allegri” di Padova sia finalmente dotato del necessario verricello. 

 
 


